

Neunkirchen

Im neuen Licht

[27.08.2013] Die Gemeinde Neunkirchen erhält neue Straßenbeleuchtungen. An mehreren Bereichen im Ortsteil Wiederstein tauscht das Unternehmen RWE die alten Leuchten durch LED-Technik aus.

In Absprache mit der Gemeinde Neunkirchen in Nordrhein-Westfalen tauscht das Unternehmen RWE an mehreren Bereichen des Stadtteils Wiederstein die Straßenbeleuchtung aus. 200 Seilleuchten sollen auf LED-Technik umgerüstet werden und pro Jahr knapp 25.000 Kilowattstunden Strom einsparen. Die Gemeinde erhofft sich neben den Einsparungen auch eine Steigerung des Beleuchtungsniveaus und damit der Verkehrssicherheit. Die Arbeiten sollen voraussichtlich bis Ende November andauern.

(ma)

Stichwörter: Energieeffizienz, RWE, Beleuchtung